

Empresas del Valle muestran su solidaridad en l tiempos de covid-19

Fundación grupo argos, Gases de occidente, riopaila castilla y otros, aportan a los más vulnerables.

-  Compartir
-  Comentar
-  Guardar
-  Reportar
-  Portada



Gases de Occidente se suma a las ayudas humanitarias en el Valle del Cauca y Cauca. GdO
 Foto: Gases de Occidente

RELACIONADOS: CALI | ALIMENTOS | SOLIDARIDAD | DONACIONES | CUARENTENA

Por: **REDACCIÓN EL TIEMPO** 26 de mayo 2020 , 06:30 a.m.

Siguen las ayudas de la empresa privada a quienes más lo necesitan en el Valle del Cauca, en estos difíciles tiempos por la pandemia causada por el coronavirus.

Temas relacionados

VIDEOJUEGOS MAY 19

Riot Games organizará un 'stream' benéfico de League of Legends

AYUDA HUMANITARIA MAY 19

Por Colombia, los europeos se metieron la mano al bolsillo

CAFÉ DE COLOMBIA MAY 18

Tazas de café colombiano para los trabajadores esenciales británicos

Una de las entidades es la Fundación Grupo Argos Celsia. Esta empresa de energía entregó más de 3.000 paquetes con alimentos y equipos a centros asistenciales de salud.

Según Argos Celsia, las ayudas solidarias se distribuyeron entre los 42 municipios.

Entre la dotación a centros hospitalarios, este grupo económico destaca en un comunicado, la entrega de 23 respiradores para las unidades de cuidados intensivos de la Fundación Valle del Lili, clínica privada en el sur de Cali, así como un robot para pruebas del covid-19. También se entregó más de un millón de insumos de bioprotección para el personal de salud de la red hospitalaria de todo el Valle del

poblaciones vulnerables de los 42 municipios del departamento, apoyo a desinfección y fumigación de espacios públicos como parques y glorietas en Palmira”, indicó el documento.

Adicionalmente, la compañía hizo reconexiones a los clientes que tenían los servicios suspendidos. Se trata de 2.832 usuarios y la reconexión no será cobrada.

La Fundación Grupo Argos también lidera la campaña ‘Un llamado a la empatía’, en la que sus colaboradores dan un aporte a los trabajadores informales y en condiciones de vulnerabilidad. Por cada peso donado, la Fundación aportará el mismo valor para duplicar los aportes. Hasta ahora los aportes suman más de 600 millones de pesos entre Grupo Argos y todas sus filiales beneficiando a 8.075 familias de todo el país.

Otras iniciativas

El Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas (WFP), con el apoyo de la Fundación Caicedo González Riopaila Castilla, inició la distribución de mercados para 1.000 familias en Florida, municipio en el sur del Valle del Cauca.

Las entregas, que se iniciaron el 18 de mayo pasado, tienen una inversión prevista de 270 millones de pesos, garantizando la seguridad alimentaria y nutricional de 3.000 residentes de esta localidad.

Entre tanto, se llevó a cabo la campaña ‘Ayudatón Tuluá. Un solo corazón’. Fue el pasado 15 de mayo. Se recolectaron 11.698 mercados donados por los tuluños con sentido de solidaridad, por gremios y por el sector privado. La jornada duró nueve horas y fue transmitida en redes oficiales de la Alcaldía de Tuluá, canales de televisión y emisoras radiales.



Donatón tuluá un solo corazón superó la meta de los 10 mil mercados.

Foto: Alcaldía de Tuluá

Gases de Occidente (GdO) es otra de las empresas solidarias. Maria Fernanda Sancho, gerente de Asuntos Corporativos GdO dijo que se dispusieron de 4.000 millones de pesos para población del departamento y del norte del Cauca con asistencia alimentaria y en salud. La organización ha beneficiado a más de 19.500 familias, en el norte del Cauca con 5.355 ayudas humanitarias.

0:00 / 2:06

[Ver en Instagram](#)

4 Me gusta

eltiempocali Solidaridad en cuarentena

La empresa Gases de Occidente (GdO), dispondrá 4 mil millones de pesos para apoyar al Valle del Cauca y el norte del Cauca con asistencia alimentaria y apoyo al sector salud con dotación, insumos a instituciones hospitalarias. Gases de Occidente.

#empresassolidarias #donaciones #valledelcauca #salud

Agrega un comentario...

DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

[CONOCE MÁS](#)

Empodera tu conocimiento

FRAUDE 07:38 A.M.

Fraude bancario: en audios, así lo tratan de engañar para robarlo

PRIMAS 07:38 A.M.

Duque, a favor de que se pague la prima 'con facilidades'

GENERAL ÓSCAR ATERHOTÚA 07:30 A.M.

Hora cero para el juicio del director de la Policía en la Procuraduría

AEROLÍNEA 06:22 A.M.

Aerolínea Latam se acoge a l de reestructuración por crisi

Nuestro Mundo